
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 

Lunes 1 de abril de 2019, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:

Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Facundo Benavides,
Martín Randall, Leonardo Barboni (suplente).

Se aprueba la solicitud de licencia de Eliana Budelli.

Reunión de la Comisión Directiva de ADFI con los Consejeros Docentes. 

Consejeros presentes (titulares y suplentes): Gabriel Usera, Ivan López, Martín 
Pedemonte, Gonzalo Tejera, Luis Segura. 

Los puntos tratados fueron : 

I. Transición hacia el nuevo estatuto. 
1. Incluir el tema como punto del orden del día del Consejo 
2. Apuntar a puesta en practica del estatuto como punto prioritario en cuanto al pedido 
presupuestal 
3. Crear grupo de trabajo que señale prioridades. Adecuar Ordenanza del Personal 
Docente de Facultad. Detectar aspectos en los que se puede ir avanzando sin 
incrementar presupuesto.
Los Consejeros plantearán el tema en el Consejo, apuntando a incluir en el siguiente 
orden del día la creación de un grupo de trabajo. 

II. Análisis de los Informes Anuales de los institutos. 
1. CIC, CAG - ( y otras comisiones ) 
En relación a esto se informó que, con ayuda de la becaria CSIC, se está apuntando a 
procesar durante este año los ultimos 6 años de informes. Se comenzó en la CIC pero la 
idea es incorporar a la CAG, CAP, para que estas comisiones también sugieran 
indicadores a ser extraidos de los informes. 

III. Fondos extra-presupuestales 
1. Cuáles son las fuentes 
2. Cuáles son los destinos 
Sobre este punto se intercambió informalmente sin concretar una dirección de acción. 

IV. Eventual conveniencia (o no) de des-tercerizar la limpieza de la facultad. 
Sobre este punto se intercambió informalmente sin concretar una dirección de acción. 

V. Llamados Gr 1 con menos de 20 horas. 
Se intercambió sobre el punto con diversas coincidencias y discrepancias. El llamado a 
lista de prelación Gr1, 15hs propuesto al Consejo por unanimidad de presentes desde la 
Comisión del INCO (de la que participaron el director, el orden docente y el orden 



estudiante) fue postergado en el Consejo del pasado 27 de marzo a solicitud del Orden 
Estudiantes, convocándose a Héctor Cancela, Director del INCO, al Consejo para 
intercambiar sobre este asunto, entre otros puntos. Además, los consejeros docentes 
invitarán a Héctor Cancela a la reunión de consejeros docentes previa al próximo 
Consejo.


